

園長 吉田 香

保育園の入口のあじさいの花が色づき始め、梅雨が来たことを実感させられます。

さて、保育園では、午前中のおやつの後に全クラス集まってリズム体操を行っています。ぱんだ組さんは体操が始まるまで上手に座って待つことが出来ます。さすがぱんだ組さん!!ぱんだ組さんからリクエストが多い曲は「ミッキーマウス体操」です。うさぎ組さんは、今の所体操にはあまり関心を示してくれません…でも部分的に踊ってくれるんですよ!!(うさぎ組さんが楽しんで踊ってくれる曲を只今模索中♪)…ひよこ組さんは保育士に抱っこされながら笑顔で参加です。みんなで体を動かすことを楽しんでいきたいと思っています。

梅雨時期は不安定な天候のため、体調を崩しやすい時期です。お子さんの体調変化には十分気を付けていき たいですね!

= 今月の予定

6日(月) 書道遊び

8日(水)身体測定

9日(木)全体健診

17日(金)お誕生日会

21日(火)避難訓練

【食育】

23日(木)とうもろこしの皮むき ・・・うさぎ、ぱんだ組 *うさぎ組、ぱんだ組は前日までに三角巾

とエプロンを持ってきてください。



「水遊びとプール遊びについて」

7月から**プール遊びが始まります。** 【水着】【バスタオル】【水着とバスタオル を入れる袋】の準備をお願い致します

※ひよこ、うさぎ組はタライでの水遊び、 ぱんだ組はプール遊びになります。 後日詳しい内容をお知らせ致します。 6がつのうた

「かえるのうた」

かえるのうたが きこえてくるよ クワ クワ クワ クワ ゲロゲロゲロゲロ クワクワクワ

> おうちでも、ぜひ うたってみてください



「5月の始めは連休があったので、先生達の顔を忘れたいしていないかなぁ…と心配していましたが、いつものニコニコスマイルで登園をしてくれてほっと一安心♪最近はよく色々な公園でお砂遊びをしているのですが、何度も砂やスコップをお口に入れようとして保育士に止められ、可愛らしく怒るひよこ組さん。 てんとう虫を見つけると怖がるかなぁという予想を裏切り、手で摘まんでは興味津々…てんとう虫の方がびっくりして高く飛んで逃げていました(笑)

2人仲良く並んで食事をしていると、時々顔を見合わせて「おいしいね〜」と言わんばかいに笑顔を見せて、お互いの顔に手を伸ばし触れあいとっても可愛いらしいです♡ お昼寝は一定時間長く眠れるようになってきて成長を感じています!

うさぎ組、ぱんだ組のお友だちと遊ぶことも多く、「ほっペプニプニだね~」と言ってほっぺたを触ったり、 おもちゃを「どうぞ!」と手渡ししてくれたり、 みんなに可愛がられています♪

梅雨寒などで体調を崩さないように子どもたちの体調管理にも注意していきたいと思います☆

ひよこ組



段々と気温が高い日が増え、夏のような暑さを感じる季節となりました。

5 月から新しいお友達が仲間入りし、男の子だけのわんぱくチームにまた新たなわんぱくパワーが加わりました!

子ども達は、少しずつお友達との関わいが多くなり、名前を呼んだり同じあそびを楽しんだりしています。 お話もみんなそれぞれ上手になって、聞いていてとてもかわいいです!

時々おもちゃの取り合いになってしまうのも、"お友達と一緒にあそびたい!" "同じおもちゃであそびたい!" という気持ちが芽生えてきたからこその成長過程の 1 つと捉え、怪我のないように子ども達同士の関わり合いを温かく見守っていきたいと思います。

6 月は、お水あそびや泥あそびなどの感触あそびをなるべく多く体験して、プールあそびへの心の準備ができればいいなと思っています!

梅雨に入ると外で遊ぶ時間が減り、パワーを放出しきれない日があるかもしれませんが、 お部屋でも元気いっぱい遊びたいと思います!

うさぎ組



お話がとても上手になってきたぱんだぐみさん。朝の会などで"あなたのお名前は?" "どんな色が好き?" などとインタビューをすると「〇〇!」と元気に答えてくれます。 好きな色が一緒だと「一緒だね」とお友だち同士で盛り上がっています。 インタビューされるのも以前は恥ずかしくなってしまい答えられないお友だちが多かったのですが、 今ではいつ自分の順番が来るのかなと楽しみにしている姿も見られ、成長を感じます!

5月には初めての書道あそびがありました。初めての取り組みに少し緊張して表情も固かった ぱんだぐみさんでしたが、書道あそびの先生に姿勢や鉛筆の持ち方を褒めてもらうととてもうれ しそうでした。成功体験を積み重ねて自信につなげていけるようにしていきたいと思います。

気候の変化が多い時期ですが、体調管理に気を付けながら今月も楽しんでいきたいと思いま

ぱんだ組

